
議　　題

利用者 ０名 １．実績報告

利用者家族 ０名 ２．看取りについて

地域住民の代表者 ２名 ３．身体拘束について

市職員 １名

地域包括支援センター職員 ０名

事業所 ３名

　　ホームでは身体拘束は行われていないことを報告させていただき、こちらが困ってしまう利用者

　　　・リハビリは早期に行った方がいいと思う。

　　早期離床を目指していきます。

　　　・本人の欲しがるものをこちらで用意しておいて、それを持っていくよう誘導する。
　　　・持っていかれてしまうことを前提に、その後どうするかを決める。

　　今後は持っていかれることを前提に、本人が隠す場所等を把握しておき、のちに回収していきた
　　いと思います。

３．身体拘束について

　　グルーホームらく令和５年１０月、令和５年１１月の主な出来事について報告させていただく。

２．看取りについて

　　　・骨折後早期に痛みをこらえながら歩いていた人で元気になった人もいる。

　　利用者様の看取りについて詳細を報告させていただく。
　　それを踏まえ骨折等で安静が必要な利用者の離床についてご意見をいただく。

　　　・やはり動くことが大事だと思う。

　　今後は本人の意思をくみとりつつ、ご家族の意見も加味し、主治医と相談したうえでなるべく

　　等のご意見をいただきました。

　　　・本人の意思もくみとりつつ検討した方がいい。

　　等のご意見をいただきました。

　　収集癖もしくは盗癖がある利用者さまについて

　　　・居宅の時はお店等でも盗んでしまう時があった。
　　　・盗ってしまう前の事前動作を把握しておき、のちに回収する。

　　様の行動についてご意見をいただく。

運　営　推　進　会　議　開　催　報　告　書

開催日　　　　　　令和５年１１月２４日　　１３：３０～１４：３０

ご意見等のまとめ
１．実績報告

出席者


